

花乃井だより

学校
通信

令和4年6月3日(金)
第90号
大阪市立花乃井中学校

6月がスタートしました!!

6月が始まりました。例年だと今頃は梅雨に入っていますが、今年はまだのようです。来週から3年生の修学旅行が始まるので、帰ってくるまでは晴れの日が続いてほしいものです。

ところで、6月の別名は『水無月』。毎年どこかで言われていることですが、梅雨時の6月なのになぜか水無月(水の無い月)。また、「水張月(みずはりづき)」「水月(みなづき)」という別名もあります。どうしたことなのかについては皆さん詳しく調べてみてください。諸説あると思いますが、いずれにしても田植えの時期でもあるこの時期の雨は、稻が実を結ぶためになくてはならない存在です。昔からの和の名称には、それぞれにその時々の民衆の思いが込められています。「水無月」にも、豊作を願う人々の思いがこの呼び名に込められているはずです。そんな思いを感じ取ることができる人に成長してほしいと思います。

教育実習がスタート

今週から教育実習がスタートしました。今年は5名

(国語科・社会科・数学科・保健体育科・英語科それぞれ1名ずつ)の教員志望者が来てくれました。月曜日の朝にオンライン(Teams)で各教室の皆さんに挨拶をしました。期間は17日(金)まで。残念ながら体育大会には間に合いませんが、その分、授業はもちろんのこと、学級活動や部活動等に積極的に参加し、皆さんとの繋がりを深めながら実習してもらえばと思います。『一期一会』という言葉もあります。皆さんも機会があれば積極的に声をかけていってください。よろしくお願いしますね。

校内諸工事は進む

西門付近では電気室・消化水槽ポンプ室・ごみ置き場の新設工事が続いている。これまでコンクリートを研るときには、とても大きな音がしましたが、これらの施設は新校舎も含めて学校設備の心臓部になります。予定通りに完成して、早くその力を発揮してほしいものです。





ソーランの練習 !!



今週から地域の子どもたちを対象に読み聞かせを行っているボランティアグループ「まじょ魔女の会」の方々に各クラスで読み聞かせをお願いしています。

昨年は新型コロナウイルス感染症拡大により、全校での実施はできませんでしたが今年は全クラスで実施することが可能となりました。今日から全クラスの日程が組まれています。昨日はまず3年1・2・3組から始めいただきました。本日は3年4・5組。6/8(水)に2年1・2・3組、6/10(金)に2年4・5組、6/16(木)に1年1・2組、そして6/30(木)が1年3・4・5組で最後になります。

楽しみですね。

毎年の体育大会で2年生が演じる伝統の花中ソーラン。学年が団結して、一生懸命に演じる踊りは、きびきびした動きと気合の入った掛け声、そして毎年工夫を凝らした隊形変化がいつも楽しみです。

先日の学年集会にて結団式を行い、団長を中心に頑張っていくことを確認した2年生の皆さん。練習時間も練習場所も制限されていますが、その中でより密度の濃い練習をして、当日は悔いのない演技を披露してください。くれぐれも無理のないようにね。

絵本の読み聞かせ



6月の玄関掲示 「暑(熱)い夏 !! 」

美術部のメンバーが6月の玄関掲示のために絵を描いてくれました。それぞれに夏のイメージが感じられる力作です。ありがとうございました。題名は右から「アジサイと少年」「season rainy」「19:00」「かき氷」そして「熱中症には気をつけて」です。ぜひじっくりとご覧をお願いします。



このところ暑い日が続いて連日のように夏日となっています。全国的には真夏日を記録する地域も出てきました。熱中症にはくれぐれも気をつけて、水分補給やマスクをとるなどの対策を行っていきましょう。

6月の元気 UP 勉強会は、次の通りです。

学校元気UP放課後学習会

○ 6月1日(水) 2日(木) 8日(水) 15日(木) 16日(木)

29日(水) 30(木) 【それぞれ 15:30 ~ 17:00まで】

○ 図書室もしくはその他の部屋 ○ 学習教材は各自持参のこと。

